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士別ロータリークラブ会報
創立1960・３・24　　ＲＩ第2500地区

■R I  HP　https://www.rotary.org/ja
■2500地区HP　http://www.abashiri-rc.jp/2017/
■士別RC HP　http://www.douhoku.jp/sibeturc/
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日　12：10～ 13：10
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2017-2018年度 国際ロータリー・テーマ
会長 イアン H.S. ライズリー

2017-2018年度 士別ロータリー・スローガン
伝えたい、心の息吹を隣人に
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■会　長／北　村　浩　史
■副会長／近　井　孝　義
■幹　事／谷　村　一　文
■事務所／士別グランドホテル（東3条6丁目）
　　　　　TEL  0165-23-1234

第 2692 回例会　2017年11月6日（月）
今日のプログラム：・普通例会・理事会

司　　　会　近井孝義　副会長
斉　　　唱　それでこそロータリー
本日の出席　会員 46人中　出席者 46名　出席率 100％　修正      ％
本日の欠席　

メークアップ　

ニコニコBOX　山本俊一（パークゴルフ同好会年間優勝） 　
　尾崎　学（士別市功労章受章／自治功労）
　細川博司（士別市功労章受章／消防功労）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　累計 118,000 円

●前回（10月30日）の記録／・夜間例会

■１１月　６日 ㈪　普通例会、理事会
■１１月1３日 ㈪　普通例会
■１１月２０日 ㈪　普通例会
■１１月２７日 ㈪　夜間例会

●例会予定
◆ 11月例会（ロータリー財団月間）

■１２月　４日 ㈪　普通例会、年次総会、理事会
■１２月1１日 ㈪　夜間例会、ファミリーパーティー
■１２月１８日 ㈪　普通例会
■１２月２５日 ㈪　特別休会

◆ 1２月例会（ロータリー財団月間）



士別市環境センター (リサイクルセンター )

■会務報告・・・・・・・・・・・北村浩史　会長
■先日、牧野勇司市長の 3 期目の当選のお祝いがあ
りました。牧野市長は、不偏不党を貫く市民の立場で、
市政を推進していきたいと話しておられました。選
挙は 3 勝 2 敗だとのことです。おめでとうございま
す。
　また、本日あいにく欠席していますが、相山会員
も３期目の副市長に就任致しました。ご活躍をご期
待申し上げます。
■先週土曜日に札幌にて仕事でお付き合いがありま
す方のお通夜に参列させて頂きました。その時に全
員が２回の焼香を行っていました。私は初めての経
験なので戸惑ってしまいました。１回目は士別と同
じタイミングで、２回目は通夜の終了に司会者から
第２会場の参列者の方から焼香をお願い致しますと
案内があり、また全員が焼香を致しました。札幌で
は通常の事なのかと思いました。大橋直幸会員によ
りますと地域性でありますとの事です。
■千葉道夫会員が旭川医大に入院致しましたのでお
見舞いに行って参りました。病名は網膜剥離と白内
障で手術も終えて、至って元気で食事制限も無く暇
な日々を送っているようです。本人は１週間で退院
すると言っていますが、病院からは２週間ぐらいと
言われているようです。早く例会で会えることを願っ
ております。
　以上で会務報告を終ります。

■幹事報告・・・・・・・・・・・谷村一文　幹事
１．１１月のロータリーレートは、１ドル１１４円
　　です。
２．士別ライオンズクラブの創立５５周年記念式典・
　　祝賀会出席に対する礼状が当クラブ会長あてに
　　届いております。
３．美深ロータリークラブ様より、８月・９月の会
　　報並びに１１月・１２月の例会日程が届いてお
　　ります。
４．後ほど士別市功労章受章に対する当クラブから
　　の花束贈呈を行ないます。
５．本日案内を致しましたが、来月の１７日金曜日
　　午後６時よりパスト会長会総会を行ないます。
　　お忙しい中恐縮ではありますが出席のほど宜し
　　くお願い致します。

■士別市功労章受章者へ花束贈呈

　細川博司会員　　北村浩史会長　　尾崎　学会員

●尾崎　学会員より
　私が教育委員にいたときはメンバーに大谷さんが
いまして、大谷さんが体調を崩し、私がお受けした
次第でございます。それから 10 数年たちまして、
朝日との合併などが色々あり、士別市も新たなスター
トとなりました。教育に関しては幅広い分野が有り、
私もその一員として色々やって参りました。今回、
安川さんも任期満了で退任致しましたが安川さんと
は同級生で小学校、中学校で同じクラスでした。
　まさか、教育委員長と教育長で一緒に行動すると
は思ってもいませんでした。学校で言えば生徒会長
と副会長のようなものであります。
　私も当時、学校を廻って子供たちの顔を見ると、
これからの士別を背負っていって頑張ってもらいた
いと思いました。
　仕事で教科書などを販売しておりますので、子供
たちが教室でその教科書を使い勉強をしている姿を
見ると考え深い思いです。その中で小学校や中学校
の閉校もあり、士別の将来も厳しいと思いました。
　これからは一市民として見守っていきたいと思い
ます。
　本日はお祝いをして頂きありがとうございました。

●細川博司会員より
　暫くぶりに花束を頂きました。妻と結婚したとき
に貰えず、後に子供から頂いた記憶がございます。
　私は消防功労章と言うことで頂いたわけでござい
ますが、18 歳の時に入団して 48 年間、今年の 3 月
末まで努めさせて頂きました。皆様のお陰で団長ま
で務めさせて頂き、その時の仲間もいますが、各企
業からも団員を出して頂き地域の安心安全の為にご
協力頂きありがとうございます。
　現役時代には皆様のお力添えにより士別も災害の
少ない街になりました。最近は異常気象による災害
が火災より多くなっております。この地域でも多く
の自然災害があり、床上浸水など水の災害が多く、
今年は北海道には直撃はしないものの本州の方は台
風 21 号 22 号が甚大な災害をもたらしており、本当
に大変な状況になっております。
　私も後任の方にお任せ致しましたが、これからも
出来ることがあればサイドから応援したいと思いま
す。
　本日は大変ありがとうございました。


